



**Et pour cause, Khaled Sherif, vice-président de la BAD pense à juste titre que le portefeuille actif de la Banque au Cameroun est le plus important d’Afrique centrale.**

le vice-président du Développement régional de cette institution bancaire, a indiqué quelques raisons qui ont milité en faveur du Cameroun. « Le portefeuille actif de la Banque au Cameroun est le plus important d’Afrique centrale. À ce jour, il s’élève à près 1 313 milliards de FCFA », a déclaré Khaled Sherif.

Bien plus, a ajouté le vice-président de la BAD, le Cameroun de par sa position géographique, est au cœur de l’Afrique centrale. Ce qui donne au pays, une position stratégique et importante dans la région. Le ministre des Relations extérieures (Minrex) du Cameroun, Lejeune Mbella Mbella, signataire de l’accord de siège, a déclaré pour sa part que le pays se sent honoré.

Il a rappelé que c’est depuis le 9 mai 2018 que le chef de l’État camerounais a marqué son accord pour que le bureau régional de la BAD soit installé à Yaoundé. Cette nouvelle structure aura compétence au Congo, en Centrafrique, RD Congo, Congo, Gabon, etc.

« L’objectif est de rapprocher davantage la Banque de ses États membres et de favoriser l’intégration en Afrique centrale », a déclaré le Minrex. Le premier projet financé par la BAD au Cameroun est la construction du terminal de l’aéroport international de Douala en 1972. De

cette année à nos jours, 114 opérations au Cameroun ont été réalisées pour un engagement total de 2 913 milliards d'unités de compte (UC), soit près de 2360 milliards de FCFA.

---